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Muere en la provincia de la Altagracia el
político dominicano Amable Aristy Castro a
complicaciones de un paro respiratorio.
Amable Aristy castro dirigio la presidencia de
la cámara de diputados por varios periodos su
muerte enlutese a todo el pueblo de higuey y
todo el país.
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La Alcaldía de Sabana Yegua
INVITAA TODOS SUS EMPLEADOS A
LA SENA NAVIDEÑA QUE POR
TRADICION SE HACE AÑO TRAS
AÑO. Nuestro alcalde ing Guillermo
Comas INSTO A TODOS LOS
EMPLEADOS A SEGUIR BRINDANDO
UN SERVICIO DE CALIDAD COMO
ASTA AHORA VIENEN
DESAROLLANDO EN NUESTRO
MUNICIPIO.
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Desde el inicio de la alerta de
emergencia por el paso de la
tormenta Fiona nuestro alcalde ing.
Guillermo Comas se encuentra en
constante seguimiento con los
distintos organismos de socorro
cruz roja ,Defensa Civil Sabana
Yegua , cuerpo de bomberos y
policía nacional para cualquier
eventualidad.
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Nuestro Alcalde ing Guillermo comas,la sala capitular y
muchas personalidades entre ellas el alcalde del municipio
de padre las casas deja inaugurada la plaza de la cultura
ubicada en las inmediaciones de los llamados multis en el
sector de barrio nuevo.
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Este jueves 22 de diciembre seda por
concluido el torneo copa navideña sabana
yegua 2022 dando como ganador al sector
Ojo de Agua, entre risas y festejos se coronan
campeones una final muy reñida con el Barrio
Blanco uno de los favoritos de este torneo. El
ing Guillermo comas aplaude el orden y la
disciplina que cada jugador mostro en el
terreno de juego.
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Recibimos una comisión encargada de investigación de suelo donde se construirá el
banco banreservas la entidad bancaria aseguro a esta alcaldía que están en toda la
disposición de construir esta entidad bancaria en los terrenos de esta alcaldía. En las
próximas semanas estaremos recibiendo las pruebas de suelo por parte de los espector
información suministrada por nuestro alcalde a este departamento


